CAMINO DE LAS ASTURIAS

Etapa 21 RIOSECO-RIAÑO (31,38 km)

Soto de Lorio	Km 5,3
Lorio	Km 7,2
Ribota	Km 8,2
Pola de Laviana	Km 10,7
Barredos	Km 13,8
El Entrego	Km 21,3
Langreo	Km 27,4
Riaño	Km 31,38

Desde Rioseco se sale por la carretera general AS-117, cruzando el pueblo y quedando a la vista un nuevo embalse, reserva del embalse anterior y utilizado para el abastecimiento de agua potable de la zona centro de Asturias.

Siempre caminando por la carretera general se llega hasta un túnel que no hay más remedio que atravesar, saliendo de él se ve a la izquierda una piscifactoría. Igualmente se deja a la derecha una gasolinera y siguiendo por la carretera se llega a una rotonda que regula las entradas al pueblo Soto de Lório y al pueblo de El Condado. En esta rotonda, y en su lado izquierdo según se llega, sale un ramal que se dirige hacia el restaurante "El Cañal" bordeando el río Nalón. Rebasado el restaurante por su lado izquierdo se coge un camino que bordea el río, junto a un canal de agua, hasta encontrarse con la carretera de va a Lório al lado del puente. Se gira a la izquierda en dirección al pueblo y se llega a la iglesia de Lório. Se continúa por la misma carretera y se toma una desviación a la derecha en ángulo recto que indica Ribota, entre una casa y un viejo hórreo. Se continúa el camino y a la salida del pueblo a la izquierda se encuentra la ermita de Ribota.

El camino hace una pequeña hondonada y en la confluencia con la carretera local se gira a la derecha, se pasa por debajo de la carretera general y se sigue hasta una rotonda que se deja a la izquierda continuando por la misma carretera que se llega. Tras una curva a la derecha el camino se acerca al puente romano de "Puente de Arco". Antes de cruzar el puente se toma un camino del margen izquierdo del río.

En el siguiente puente (La Chalana) se cruza y se toma un camino a la izquierda que va por el margen derecho del río hasta llegar a Pola de la Viana. Se sigue y quedan varios puentes a la izquierda hasta encontrar la carretera general que se cruza por debajo, se sigue por la margen derecha del río. En este punto se puede acceder al pueblo de Barredos, que está a la derecha.

Al seguir por la margen del río se llega a un puente sobre el arroyo Tiraña afluente del Nalón. Se sigue sin abandonar la margen derecha. Se dejan a la izquierda tres puentes, se vuelve a cruzar la carretera por debajo y se sale a las inmediaciones de Brimea, se llega a una rotonda, se continúa por una zona peatonal hasta llegar a La Peñona desde donde se sigue por la acera pegando al río. Casi al final de este núcleo se atraviesa el río por un puente metálico siguiendo aguas abajo por la margen izquierda del río, frente al Centro de Educación de Personas Adultas del Nalón.

Se pasan tres puentes por debajo y siempre por la margen izquierda del río, en el cuarto se vuelve a cruzar el río. Pasado el puente hay una rotonda en la que hay una torre anunciando un centro comercial. Se gira a la izquierda para seguir por la margen derecha del río. Después de atravesar el centro comercial y pasar por debajo de la carretera general, se vuelve a pasar al otro lado del río por el siguiente puente y se continúa por un paseo peatonal del núcleo El Entrego por la margen izquierda del río.

Una vez pasado el estadio Nuevo Nalón, se gira a la derecha para pasar la carretera y el puente para seguir por la margen derecha del río llegando al MUMI (Museo de la Minería y la Industria). Una vez sobrepasado el MUMI, en el siguiente puente de estructura metálica, se vuelve a cruzar para seguir por una senda peatonal en la margen izquierda del río y llegar primero a Sama y después a Langreo. Aquí tras sobrepasar una estación eléctrica, se pasa de nuevo el siguiente puente para atravesar a continuación las vías del ferrocarril por abajo. Se gira a la izquierda y se continúa recto por la calle Molin del Soto hasta encontrar a la izquierda la calle Marqués de Bolarque por donde se sigue hasta encontrar la carretera AS-246, que es la avenida de Pablo Picaso. Se toma a la izquierda siguiendo por la carretera y después de rebasar una rotonda, antes de llegar a la autovía AS-117, se encuentra otra rotonda grande una senda peatonal que sale a su derecha, paralela a la autovía y sin perder ese lateral, se llega a otra rotonda que se bordea por la derecha. Atravesando la carretera AS-17 se entra en un bulevar ajardinado de Riaño. Se sigue recto por dicho bulevar hasta el hospital Valle de Nalón donde finaliza esta etapa.